

今日市役所で^言議場^場体馬舎をさせてくだ
さり、ありがとうござい^ます。む^まく^くり^りしたことは、この建
物に使った木の数が8080本だ、た
と、あんたにいいは^いの^の人^のが働
いてい^いのが、む^まく^くり^りしました。(ま^まく^くも
一回行^いたことあ^あい^いけ^けとこ^こんな^{んな}に^にい^いろ^ろい
ろ^ろか^か施設^{施設}があ^あい^いの^のに^にむ^まく^くり^りしました。

また行き
たいです

今回は、議場体験をさせていただき

ありがとうございます。市役所の全体の場面で

たいへん
思いました

ことは、議会のいすにすわって実際に自己紹介を

したことです。議員は19人で市長とかは1人しか

いないのに話し合いを進めるのはとてもすごいなと思いま

した。あと、自分でガラスの厚さを測ってみると17cmぐらい

でした。今回は案内や説明をしていただきありがとうございました。

ありがとうございました。

感じたことは、会議をしている所に、ふたんすわれな
いイスにすわったりできたことや、そこで、私達の学
校が雨もりになったりした時に会議で話してす
ぐやってくれたりとお世話になりました。知らな
かった所は、選挙に子どもも連れて行って良いとい
うことでした。親に私も行きたいと言うと、「ダメ」と言われて
いたので、次がある時は、一緒に行きたいです。

今日はいろいろ教えてくださりありがとうございました。
学んだことはこの市役所が35億5千万円かかってでき
りました。あと市役所で働いている人は、一生けん
めい集中しながらお仕事にしています。びっくり
したことはほりけんさんと会えてびっくりしました。理髪は
家の近くうへんじかん板があったからです。あしは議場に入
れてびっくりしました。本当に今日はありがとうございました。

市役所は市民の願いをかかえてくれるとしても大切な場所だと知りました。話し合う場所は、広く話し合いができるようにすごく工夫されていることが分かりました。

説明もすばく分りやすく、とても楽しかったです。

言義場は、話し合いがしやすいように木柱
を使わないようにしたりと話し合いがよ
りやすい工夫をしていて、みんなが便
いやすいようにしていることが分
かりました。

私は、今回、議場体験をして、議員さんたちは、とても大きな

場所で話し合いをしているので、すごいなと思いました。

他にも、市役所に使われている木は、地元の大工さんが

一つ一つ組み立てていることや働いている人が500人

以上いることにおどろきました。たくさんの木を使っている

けれど、木を大切にしていることが感じられました。

言義場のほとんどに木が使われていたので、香りが

よかったです。中々体験できない機会を友達と楽し

めました。実際に中に入った時、カメラも月になっている机

いすなどがあって、すごく雰囲気が出ていました。マイクで発表

をする時は、少しきんちょうしたけれど、音がつかいて、とても伝

えやすかったです。ぼくは、カメラがいろんなところをさっえいしているの

かと思ったけれど、実際にカメラが重くのが意外でした。

市役所を作るのに、7年もかかったときい
てびらくりしました。あと8080本の木を使
ているということもびらくりしました。

他にもいろいろびらくりしたところなど
がいろいろありました。今日はおいそ
かしい中ほくたちに市役所のことを教え
てくださりありがとうございました。

今日は、たいへんな中ほくたちに
造りのことや、どんな作業を
しているかを教えてくださり
ありがとうございました。

あとガラスが1度しか割られ
たことかがないと聞いてびっくり
しました。

まずは体験をさせていただきありがとうございます。

あんなに色々な所を周るのは初めてで、

とても楽しく学べたし、きれいなおたのびが良かったです。

講義会の日時やセットびもすごくびっくりしました。

ホリケさん、いい得がハズに残りました(笑)

全てに関して説明も十二分あってよかったです。わか

りなかつたことも分かるようになりました！
ありがとうございます！！

今回は私たちのためにおいそがしい中、議
場体験をさせていただき、ありがとうございました。
私が学んだことは場所ごと
にわかるために番号をふる工夫がされ
ていたことや、地域の条例をつくること
など、たくさん知ることができて、とて
も勉強になりました。

私が議場体験をして感じたことは、まず二つ目に、天井を見たら、木が積み重ねられていてびっくりしました。その名前が、しょうげんばり
というとても難しく、最初はすごい名前だなあと思いました。そして
二つ目は、議員の方が19人いたことと、その中でも議長がその話し
をまとめるような存在の人だということが分かりました。最後に三つ
は、西小村のことについてです。市にすぐ矢野が来たときに、市長がみんなに意見
を言っその日に決定したのにびっくりしました。今日は、とてもきちょうな体験会が
できました。

市役所や議会は市の大切なことを決める場所だというイメージがあったけど、たくさんの課があって住民の交流の場だったり、手助けする仕事もしているんだなと初めての発見がありました。他にも議場に入って席にまで座れてどのように議論しているのかが分かって勉強になりました。

今日 ^言義 場体馬^交を^して 学んだことは、^議会
では ^地域のルールをつくる、都道府県や市区町
村のお金をどのように使うか、^言計画を決めると
いうことをして、大変なことだなと感^じました。

議場体馬^交はなかなかない機会だった
のでうれしかったです。おいそがしいなか
ありがとうございました。

今回は、市役所を見学していただきありがとうございました。学んだことは、古い建物から、35億5千万円のお金を使ってきれいな建物になって「すごいなあ」と思いました。話し合う戸もきれいだし、カメラも5台もあるなんこびりしました。

議場体験はまた出来るか分かりません。

だからこの^田思い出が出来ました。まず発表をする

のにこんなまじょうがあったのは初めてです。議員

さん達は本気で日本を変えようとしていたのが

あの場で伝わりました。そして全体での役割

がしっかりと決まっておき、そのおかげで、議場

は本当の話合いの場だとわかりました。

もしほぐだたらがまんできないと思いま
した。理由はずっとすめているとぬおくな
たり落ち着きがないようになってしまふからです
でも議会の人たちはがまんしているの
だからすごいなあと思いました。議場体
験もすごく楽しかった。また行ける機
会があつて、たいしてみたいと思いました。

今日体験し思ふ事や感じた事はまずモ
ニターの前で自己紹介をした事です。私は
どいな事と自分の名前を言いました。勉強
になつた事は議場をマウヤ名前が聞
いている事か勉強になりました。一人一人モ
ニターに映るべくのかとでもびっくりしました。
とてもいい体験会ができました。

心に残った事は色々ありますが、やはり一番は
議員や市長が話をしている所に行けて、
そんな誰でも行けない場所に行くのは良い
経験だなと思いました。今日は本当にお
いそかい中、あまり見れない所を行かせて
下さり本当に、ありがとうございました
た。また行ける時があったら行ってみます。

議場体験をして思った事や感じ
た事は、市役所を造るのにスギ、ヒノキ、
モミの木を8,080本使っていること
にびっくりしました。スギの板のあつ
さを、12mmから3mmまで圧しくし
てゆかを造っているとは思いません
でした。

自分が思ったより、広がったし、大きくてびくびくしたし、8080本の木を使
ていておどろきました。

子どもを産んだら、市役所にい
ろいろ、(情報)を出さないといけな
いことを初めて知っておどろきまし
た。

議会で、あんなふうになっているなんて、
すごいと思えました。子どもも、親といっ
しよに投票に行けて、すごいと思って自分もい
ってみたいと思えました。今回は人生で
初めての体験をしました。

初めて議会をする所を見て話している人が
見えるようにカメラもあってすごいと思っ
ました。木が8080本も使っていると聞い
てじしんがきたときの たいさくをし
ていてあと計画が完成まで7年間も
かかったと聞いてすごいいと思いました。

議場体験をさせてくださってありがとうございます。

実際に、議場に入って、発言までした
のがとても心に残った。カマラが11、は011
あと、マイクのオンボは、別の場所
でうたして113のがすこや。建築物は、木
が8080本使われて113ることと、総事業費に35
億5千万円使われて113ることについて。

私は議場体験をして感じたことは充分に
なと思いましたが理由はカメラに映り
ないものもあるの
でみんなうらやまがたがたです。他には人数のことで
理由は19人より人数も多いので
とてもみんなうらやまがたがたです。私は市長の役
に就いてみたかったです。とても楽しか
かったです。

議場体験で感じたことは、夕方になると、室内の照明が、
木を通してちがう表情になると聞いて、夕方の市役所を通っ
たら、見てみようと思いました。市役所で働いている人が、
500人もいるなんて、私はびっくりしました。そして、テーマが地元
で育てた山を地元の人たちが伐採して地元の大工たちが建て
ていた庁舎というテーマが分かりました。今日は、ありがとうござい
ました。

今回の校外学習での市役所に行くのは初めてです。市役所の中にはいろいろな課があったことがびっくりしました！一番心に残ったことは、議会の席にすわったことです。思ったことは、この中でいろいろな話し合いをして、住民のくらしを守っているんだと思いました。2つ目は、スキの木やモミ・ヒノキで市役所を作っていたことです。いろいろな説明をありがとうございました！

私が議場体験をして、思ったことは多い人数

の中、発表するのは「簡単ではない」と考

えました。小林市役所を作るのには、35

億、5千万円のお金と8080本のお金か

木を使うのはすごいと思いました。市役

所には、500人もの人が働いているのはすく

びくりました。今日は、色々な説明^{など}ありがとうございました

小木の市役所は費用が35億5
千万円で木木も8080本たったけ
れど通常の1.5倍の耐震基準だっ
た、3日間の自家発電があつたりすこ
い建物なのにひっくりしました。
今日は、ありがとうございます。